

## El CPIIEx participa en la ceremonia de graduación de Ingenieros en Informática de la UEx

Escrito por Presidente CPIIEx

Lunes, 02 de Julio de 2012 20:29 - Actualizado Lunes, 02 de Julio de 2012 20:31

---



El pasado 2 de junio de 2012, el Presidente del CPIIEx participó en la ceremonia de graduación de Ingenieros en Informática egresados de la Universidad de Extremadura.

En su intervención, se subrayó la importancia que esta profesión tiene para la sociedad y cómo los Colegios Profesionales actúan para velar que el servicio a la sociedad se enmarque en unos principios y valores que regulen la profesión.

Igualmente manifestó el agravio comparativo que sufre la profesión por [no estar presente en la Clasificación Nacional de Ocupaciones](#), y en el [grupo de expertos que ha de definir la Agenda Digital Española](#), confiando en que estas situaciones no se repitan en el futuro.

Desde el Colegio Profesional de Ingenieros en Informática damos nuestra más sincera enhorabuena a estos nuevos Ingenieros en Informática.